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	Geht die Maus schon aus ?– Deutsch Version

Teilnehmer: Viele Kinder

Ziel des Spieles:
die Uhrzeit sagen lernen, schnell reagieren

Regeln:

Kinder wählen zwei Mitpieler,  die entsprechend  Katze und Maus spielen werden. 
Die anderen Kinder und die Maus gehen daneben,  und zusammen entscheiden sie über eine Ausgehzeit für die Maus, und die Zeitabstand für ihre  Antworte, wenn  die Katze sie nach der Zeit fragt. Zum Beispiel : jede 10 Minuten. Da geht es: 2, 2:10, 2:20 und so weiter.
Dann bilden sie eine Runde und halten sich die Hände. Die Maus schliessen sie in die Mitte, und die soll  achtgeben. Der Kinderring spielt jetzt die Uhr, und bewegt sich im Uhrzeigersinn während er  auf die Zeitfrage an die Katze im Chor die Antwort grölt .
Die Katze geht nun um die Runde und fragt ´Wie viel Uhr ist es?´ Die Kinder beginnen mit einer Uhrzeit, die immer mit der vollen Uhrzeit beginnt, z.B. ´ 2 Uhr´. Da fragt die Katze ob Herr Maus schon ausgeht.  Da antworten die Kinder ´noch lange nicht´. Und dann geht es weiter mit den folgenden Uhrzeiten in 5, zehn oder fünfzehn Minuten Abstand, jeweils wie vorher von ihnen entschieden worden ist.
Wenn die Zeit kommt für die Maus auszugehen, da antworten sie ´jetzt gleich´, und die Maus geht aus der Runde, und läuft um die Runde von der Katze verfolgt.Nach einer vollen Rundgang darf sie wieder ins Haus, aber die Kinder in der Runde versuchen sie rauszusperren indem sie ihre Hände sehr fest halten.  Da muss sie versuchen ihre Hände zu losen,  und hineinzugehen, ehe sie von der Katze gefangen wird.
Wenn es ihr ins Haus gelingt, da ist sie der Sieger gegen die anderen.  Wenn nicht , ist sie Verlierer und zwei andere Kinder werden als Maus und Katze gewählt.
	Will the mouse go out now? - English Version

Participants: Many children
Goal:

Practice telling the time , reacting promptly
Rules:
Children choose two playmates, who will respectively play the cat and the mouse.
The remaining children and the mouse now step aside and secretly decide what time the mouse should go out as well as the length they will use to tell the times, when asked by the cat. For example, every ten minutes:  2 o´clock, 2:10, 2:20 and so on
Holding their hands together they form a circle. The mouse remains inside the circle, and keep alert. The circle of children will now be   the face of the clock, and move slowly clockwise, as they change the times when asked by the cat.

The cat walks around the circle and asks what time it is. The children start with a clock time at a full hour, for instance´ two o´clock´. Then the cat asks:  “Is the Mouse going out now?”
And the children will answer: “Not yet “ And so it goes, with the children telling times 5, 10 or 15 minutes apart, as previously agreed by them.
When the time comes for the mouse to go out the children answer ´right now!´ and the mouse gets out of the circle and runs  around it, chased by the cat. After a complete round chase, the mouse is allowed to get back into the house, but the children will hold their hands strongly and try to lock him out.  The mouse must try to pull their hands apart and get in, before the cat catch him up.

If she achieves her goal, she is the winner over all the children, if not she is the loser, and other children should be chosen for the role of cat and mouse.
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